

Juventudes Regionalistas celebra sus 35 años como una organización "consolidada", con presencia institucional en toda Cantabria

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, presidirá el acto conmemorativo que tendrá lugar el domingo en el Parque Conde San Diego, en Cabezón de la Sal

Santander, 29 de septiembre de 2021

Juventudes Regionalistas de Cantabria alcanza los 35 años de existencia convertida en una organización "consolidada" que ha "crecido paralelamente" a la evolución y desarrollo del Partido Regionalista de Cantabria, lo que ha llevado a que actualmente 40 miembros de Juventudes estén en diferentes instituciones de la Comunidad Autónoma (Gobierno, Parlamento, ayuntamientos y juntas vecinales). "Estamos prácticamente en toda Cantabria", ha declarado.

Así lo ha destacado hoy el secretario general de Juventudes Regionalista, Luis Javier Casas, quien, junto a la secretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, y la vicepresidenta de JJRR y diputada regional, María Ángeles Matanzas, ha dado a conocer el programa que la organización juvenil ha organizado para conmemorar su 35 Aniversario el próximo domingo, a partir de las 18,00 horas en el Parque Conde San Diego, en Cabezón de la Sal.

Casas ha subrayado que el apoyo dado "siempre" por el PRC a la formación juvenil ha posibilitado que una organización "humilde" se haya convertido, después de 35 años y 10 secretarios generales, en una formación "muy consolidada, que ha servido para regenerar la política de Cantabria y con una presencia muy fuerte dentro de las instituciones cántabras", ha dicho.

De hecho, ha destacado que, en la actualidad, 40 miembros de JJRR son alcaldes, diputados, miembros del Gobierno regional o presidentes de juntas vecinales y ha recordado que alcaldes, como el de Torrelavega o Reocín, fueron miembros de Juventudes como también lo fueron la secretaria de Organización del PRC y consejera de Presidencia o el portavoz parlamentario.

"Hemos crecido de forma paralela al partido. Siempre ha habido un gran apoyo", ha remachado.

Al hilo, ha puesto de manifiesto "la buena salud" de JJRR y la "constante colaboración" que hay con el PRC y sus representantes en las diferentes instituciones. Así, ha comentado las distintas propuestas, por ejemplo, que han puesto en marcha en el Senado y en el Congreso, a través del senador autonómico y diputado regional, José Miguel Fernández Viadero, y el diputado nacional, José María Mazón, como las enmiendas presentadas a la Ley Antidopaje.



CANTABRIAGANA

O la creación de la Escuela de Formación Rafael de la Sierra y las relaciones que mantienen con todas organizaciones juveniles regionales.

En parecidos términos se ha pronunciado María Ángeles Matanzas, quien ha hecho hincapié en el papel que los jóvenes regionalistas desempeñan en las propuestas parlamentarias que tienen que ver con temas que los afectan o su participación en leyes como la Ley de Memoria Histórica o LGTBI.

Por su parte, la secretaria de Organización ha destacado "el esfuerzo y el trabajo" que realiza JJRR "lejos de la cosmética" y "el papel" que juegan en la toma de decisiones del partido. "Son una parte muy importante de la acción política del PRC", ha afirmado.

Programa

Para conmemorar su 35 Aniversario, Juventudes Regionalistas ha organizado un acto que tendrá lugar el próximo domingo en el Parque Conde San Diego, en Cabezón de la Sal, a partir de las 18,00 horas.

El programa cuenta con las intervenciones del alcalde de Cabezón de la Sal, Víctor Reinoso, del primer secretario de JJRR, Ángel Sainz, que actualmente es el alcalde de Villacarriedo, de Luis Javier Casas y del secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla.

Además, el programa contempla la entrega de un obsequio a todos los secretarios generales que ha habido en JJRR y el concierto de Jimenos Band.

Dentro de su 35 Aniversario, JJRR también convocó un concurso de fotografía al que se han presentado un total de 160 imágenes que se pueden ver en la web https://juventudes.prc.es/concurso-fotografia/.

Al respecto, Casas ha destacado "la alta participación" y "la calidad" de los trabajos presentados.